AMISOS LES



LOS APÓSTOLES
DE JESÚS vivieron
aventuras increíbles,
superaron obstáculos
y no se dieron por
vencidos porque
Jesús les pidió que
transmitieran su
mensaje a todas las
personas del mundo.
Así demostraron
su lealtad a Jesús
cumpliendo la misión
que les encargó.

El Apóstol Judas fue elegido por Jesús, pero él no fue un amigo leal porque lo traicionó. Cuando Judas murió, los apóstoles eligieron a Matías para que tomara el lugar de Judas.



LOS NUEVOS APÓSTOLES:

Tú y yo somos los apóstoles actuales y Jesús cuenta con nosotros para ayudarle a transmitir a los demás que los ama y que quiere ser su amigo.